



Seleccionadas sub-20 en un entrenamiento en el país. /Foto: Manuel Vega

Ticas cayeron goleadas en debut del Premundial

Freddy Alemán. La Selección femenina sub-20 cayó goleada en su debut en el premundial que se realiza en Islas Caimán.

Estados Unidos fue el rival que no tuvo piedad de las nacionales, ya que se impuso con un arrollador 6 a 0 en el estadio Truman Bodden Sports Complex.

Lindsey Horan anotó cuatro goles para la causa estadounidense, mientras que Savannah Jordan y Summer Green consiguieron una anotación cada una.

El combinado costarricense, dirigido por Carlos Avedessián, falló

un lanzamiento de penal cuando el marcador iba 2 a 0.

Noelle Sanz fue quien no pudo descontar para Costa Rica desde el manchón blanco.

Guatemala será el próximo rival de la escuadra costarricense.

El compromiso se realizará mañana a las 4 p. m., mientras que lunes la Tricolor jugará contra Jamaica.

Las ticas están obligadas a triunfar para mantener la esperanza de obtener uno de los tickets para el Mundial de Canadá de este año.